

Badische Neueste Nachrichten vom 03. April 2006

„Wettlauf für Lebenszeit“

Kinder helfen Kindern mit krankhafter Muskelschwäche

nejo. Eigentlich ist Michelle eher lauffaul, doch jetzt hat sich die Fünfjährige mächtig angestrengt und einen Mini-Marathon bewältigt. Sie ist für einen guten Zweck gelaufen: „Mit dem Startgeld werden Kinder mit einer seltenen Krankheit unterstützt“, haben Sebastian und Simon von ihrem Vater erfahren.

Einen „Wettlauf für Lebenszeit“ veranstaltete der Oberreuter „Sonnenkindergarten“ am Samstag: „Wir haben aus den BNN von Philipp Kolodzig aus Bretten erfahren“, erzählt Kindergartenleiterin Veronika Reinhardt. Der Junge leidet an spinaler Muskelatrophie (SMA). Kinder mit dieser krankhaften Muskelschwäche werden selten älter als zehn Jahre, so

die niederschmetternde Diagnose, mit der sich Philipps Eltern nicht abfinden wollten. Sie gründeten den Verein „Philipp und Freunde – SMA Deutschland“ und sammeln Geld für eine Klinikstudie (Infos unter Telefon 0 72 52/97 36 62, Spendenkonto 206 129 900 bei der Deutschen Bank Bruchsal, BLZ 660 700 24.)

Nachdem Michelle, Simon, Sebastian und die anderen Kinder die 400- oder 1 000-Meter-Strecke zurück gelegt hatten, wurden sie mit viel Beifall und Pfiffen aus Valentins Schaffnerpfeife empfangen. 130 Euro haben sie gemeinsam erlaufen, Wal-Mart hat die Summe wie versprochen verdoppelt, und die Eltern haben sie noch einmal um 120 Euro erhöht.